

sung desselben Beschlusses der geehrten Kammer anrathen. In Bezug auf den Stellvertreter des Herrn Wedag ist zu bemerken, daß dieser, weil der Austritt Wedags während des Landtags sich ereignet, nach Vorschrift der Verfassungsurkunde noch für diesen Landtag seine Qualification behält, also in diesem Falle nicht wie außerdem an die Person des Abgeordneten gebunden ist. Es ist aber ein weiterer Beschluß darauf nicht zu richten, da der Stellvertreter in Folge eines dem Abg. Wedag früher ertheilten Urlaubs bereits einberufen ist, und heute nur nicht gegenwärtig ist, weil er auf ein Paar Tage Urlaub genommen hat. Würde also die Kammer der Ansicht der hohen Staatsregierung und des Directoriums beitreten, so würde Wedags Eigenschaft als Landtagsabgeordneter für erloschen zu betrachten, und ihm dieser Beschluß auf seine Anfrage mitzutheilen sein.

Präsident D. Haase: Wenn Niemand Etwas zu bemerken hat, so werde ich die Frage stellen: ob die Kammer mit dieser Ansicht der hohen Staatsregierung und des Directoriums einverstanden sei, daß Hr. Wedag unter diesen Umständen seine

Eigenschaft als Abgeordneter und Mitglied dieser Kammer verloren habe? — Wird einstimmig bejaht. —

Präsident D. Haase: Wir werden uns zur nächsten Sitzung Montag 10 Uhr versammeln. Ich bringe auf die Tagesordnung zuerst den Bericht der vierten Deputation, die Beschwerde Christian Wilhelm Sperlings zu Leipzig wegen formeller Abweisung einer von ihm gegen eine Entscheidung des Stadtrathes und der Kreisdirection zu Leipzig erhobenen Nullitätsquerel betreffend, dann den Bericht derselben Deputation über die Petition der Pfarrer Carl und Müller zu Welleröwalde und Prausitz in der Diocese Dschatz, die Aufrechthaltung des Dschatzer Predigerwitwen- und Waisenfiscus betreffend und endlich den neuerdings unter E. eingegangenen Bericht derselben Deputation über die Petition der Gemeinden zu Altstadt-Waldenburg, die Verbesserung der Mühlenordnungen betreffend. Die öffentliche Sitzung ist geschlossen; wir gehen aber noch auf eine kurze geheime Sitzung über.

Schluß der Sitzung gegen 2 Uhr.